

Juguetes revolucionarios

Aunque el boom de la utilización del vapor se dio a mitad del siglo xvIII, durante la primera revolución industrial, los humanos han aprovechado la capacidad que tiene la materia para transformarse y pasar de un estado a otro desde hace mucho más tiempo.

La primera máquina a vapor fue, de hecho, un juguete diseñado en el siglo I por un ingeniero y matemático griego llamado Herón. Si bien no tenía ningún tipo de utilidad, los principios mediante los cuales funcionaba eran muy novedosos y son aprovechados hasta el día de hoy.



